



Liebe Freunde des Atelier21!

Das war es erst einmal ... mit dem Rattenschwanz an Ereignissen bis zur 17. DEW21 Museumsnacht! Die „Nacht der klugen Köpfe“ ist vorbei. Der Katzenjammer ist groß, die Flöhe noch im Pelz und der Kammerjäger ist bestellt.

Wir präsentierten KOPFZEILEN innerhalb unserer Ausstellung, erzählten Euch von Schnittstellen und Ersetzungen, von Worträumen und „Episoden aus der neuen Welt“. Der STÖRSCHRANK verwandelte „Alte Zöpfe“ zu einer gemeinsamen Viola-, Stimme-, Raum- und Farbkomposition. Experimentelle Gitarrenmusik unseres Gastkünstlers „N“, ein Lichthof und Jazz-Adaptionen durchströmten stimmungsvoll den Hof und das Atelier ... was will man mehr? ... Besucher vielleicht? – Ja, wo ward Ihr denn? – Wo habt Ihr Euch nur abhängen lassen?

Im Fußball-, Apotheken-, Brauereimuseum ... in der DASA, im Dortmunder U oder in der Stadt- und Landesbibliothek? Im domicil, in der Pauluskirche ... in einem der vielen anderen Ateliers oder Galerien? Hattet Ihr nicht auch den Eindruck, Euch zu verlaufen? Es waren keine Täuschungen oder andere Hirngespinnste. Fakt ist ... dass sich die Museumsnacht bei der Vielzahl an Teilnehmern und Ereignissen im wahrsten Sinne des Wortes zerläuft, wie ein alter Käse.

Manche begannen schon, während sie dem spannenden Fußballspiel im Signal-Iduna-Stadion folgten, sich die Köpfe zu zerbrechen, wie wohl alles zu schaffen sei. Es gelang einigen Experten kunstvoll ihre Gedanken von einem Tor ins andere zu befördern ... es schien allerdings aussichtslos wieder Richtung zu gewinnen ... denn schließlich ist der Ball ja rund und das Lieblingstier aller Deutschen ... beißt sich ja am aller, aller liebsten selbst in den besagten ...

Nichtsdestotrotz hier einige Impressionen und Filme aus dem Atelier21 auf Facebook ...



<https://www.facebook.com/Atelier21Dortmund>



Ein Dank ... für die finanzielle Unterstützung des musikalischen Parts der Musikerin und Gastkünstlerin Anke Ames bei der Performance 10 CONTAINING ... geht an PROJAZZ!
Vielen Dank auch an alle Besucher des Atelier21 für Euer Interesse an unseren Arbeiten und für das gesellige Beisammensein in der Nacht der Nächte. Wir freuen uns auf viele weitere spannende Momente der Zusammenkunft! Alles Weitere zu unserem Programm im Oktober auf der Folgeseite ...

www.atelier21-dortmund.de

Das haben wir im Oktober für Euch:

So., 01. Oktober – Das Sonntagsatelier von 16:00 bis 18:00 Uhr im Atelier21

Hier könnt Ihr Euch in aller Ruhe die Arbeitsbereiche der Atelier21-Künstler ansehen. Ihren Gedanken folgen und den Entstehungsprozess eines Werkes direkt miterleben.



Sa., 14. Oktober und So., 15. Oktober – Kunstmesse KUBOSHOW 10:00 bis 18:00 Uhr, Flottmannhallen Herne, Strasse des Bohrhammers 5, Eintritt 6 Euro

Die KUBOSHOW Kunstmesse feierte kürzlich ihren 21. Geburtstag. Jetzt beginnt die nächste Runde: Die Ausstellung in den Flottmannhallen in Herne. Kunden können umfangreich stöbern. Alle Kataloge sind online, Fotos vergangener KUBOs und vor allem Galerien von einigen Künstlern der kommenden Messe können entdeckt werden. Ihr werdet Euch in eine Arbeit verlieben und die wollt Ihr dann live sehen! So soll es sein ... 100 junge, internationale Künstler zeigen ihre Arbeiten ... darunter auch Anne Jannick (AT21)

Mehr zur Messe: <http://kuboshow.de/>

Anne Jannick www.kunst.annejannick.de

GET TOGETHER!

Marika Bergmann
Atelier21-NEWSletter-Redaktion

Auch an diesem Sonntag, den 1. Oktober zwischen 16:00 Uhr und 18:00 Uhr, ist das Sonntagsatelier im Atelier21 geöffnet für Kunstinteressierte und natürlich auch wieder im kommenden Monat ... am Sonntag, den 05. November.

Weitere Infos zu unseren Aktivitäten unter: <https://www.atelier21-dortmund.de/programm>

Die Künstler:

Ilka Berger | Marika Bergmann | Refika Dux | Uwe Fröhlich | Dieter Horsthemke | Leonie Herrmann | Anne Jannick | Martin Löffler | Kathleen Luckert | Marcus Schröder | Johanna Schutzeichel | Adelheid Seehoff

Atelier21 • Zimmerstr. 21 • 44145 Dortmund • info@atelier21-dortmund.de • www.atelier21-dortmund.de